

皆様の声

松戸市立病院病院長
(平成25年9月10月分)

内 容	当該部署よりの回答
<p>「みなさまの声」の箱は皆に意見を書いてほしい、そういう思いで置かれたのではないのでしょうか？ なぜ筆記用具が置かれていないのですか？</p>	<p>貴重なご意見を頂き、ありがとうございます。 ご指摘の通り筆記用具は、ご用意をさせていただきますました。 今後ともご意見をいただければ幸いです。</p>
<p>MRIを受け検査途中で気持ち悪くなり最後まで出来ませんでした。 音が大きい気がする。 新病院の際にオープンMRIを導入して頂けたら良いなと思いました。 ご検討宜しくお願い致します。</p>	<p>この度はご迷惑をお掛けいたしまして申し訳ありません。 MRIでは、おおよそのトータル検査時間を必ずお伝えしてから検査を始めております。 患者様の状態により、途中での時間は伝えさせていただきますいております。 音についてはどうすることも出来ませんが、耳あて、ヘッドホンから音楽を流したり、スポンジをつめて遮音しています。 MRI装置ですが、点検を1年に6回施行しています。 オープンMRIについては新病院の機種選定の際、音の小さい機種、開口部のなるべく広い機種など検討、参考にさせて頂きたいと思っております。</p>
<p>こちらの病棟スタッフは笑顔が美しく、声もつねにかけて頂き、不安なく入院生活が送れます。 担当ではないスタッフにも聞かれて（体調など）すごく安心します。 廊下ですれ違う時なども声をかけて頂き本当にこの病院に入院して良かったと思えます。</p>	<p>暖かい御言葉ありがとうございます。 御言葉を励みに、これからも笑顔で心がけ、患者様が安心して入院生活が送れるよう援助をさせていただきます。</p>
<p>消化器内科に13日入院して、お世話になりました。 松戸で50年生活していて、市立病院での入院は初めてです。他の病院での入院はありました。 市立病院での先生方は、いきとどいた治療、病気に対しても、くわしく説明して下さいました。 病棟の看護師さん達のチームワークの良さ、皆さんの思いやり、親切、優しさは満点でした。この様な教育され答えている看護師達には頭が下がりました。 建物は古いですが、中身は濃い松戸市立病院です。</p>	<p>4階東病棟は、「患者さんの権利を尊重した健全なチーム医療を目指すことをモットに、皆様が気持ちよく安心して入院生活ができるよう、常に笑顔で接するようにしています。 今回の御言葉を励みに一層、努力していきます。 ありがとうございます。</p>